



Abdoulaye Ado est un ancien membre de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot). Il a la dent très dure contre l'exécutif actuel dirigé par Samuel Eto'o.

Ancien rapporteur à la commission d'homologation et de discipline de la Fecafoot, et fervent défenseur de l'ancien président de l'instance faitière de football Seidou Mbombo Njoya, Abdoulaye Ado critique avec véhémence la gestion de Samuel Eto'o.

Abdoulaye Ado, dans une interview à Focus Média Afrique, a fustigé le choix du nouvel équipementier One All Sports pour les sélections du Cameroun.

Pour lui, le Cameroun mérite une marque connue dans le monde du football. **«Pour moi, un pays comme le Cameroun mérite sans publicité Nike, Puma, le Coq Sportif car celui qu'on nous présente est un habilleur de mécanique. Même si on me dit que c'est l'argent, on ne peut pas prendre n'importe quel argent. Moi je ne prends pas n'importe quel argent »**, a fulminé le proche de Seidou Mbombo Njoya.

A la question de savoir si Abdoulaye Ado serait prêt à intégrer l'équipe de goléador camerounais, sa réponse a été sans ambages et péremptoire **«Samuel Eto'o m'appelle pour collaborer avec lui je refuse. Parce que je ne crois pas en son projet. Donc même son argent je ne veux pas. Je ne peux pas prendre son argent parce que je ne crois pas en lui**

», a-t-il tranché.